

# WARTA

## SMPN 3 Batang Hari Sukses Adakan Peresmian yang Dihadiri Istri Gubernur Jambi dan Istri Bupati

Randy Pratama - [BATANGHARI.WARTA.CO.ID](http://BATANGHARI.WARTA.CO.ID)

Feb 8, 2022 - 04:27



*Sanggar Seni dan Sastra SMPN 3 Batang Hari*

Batang Hari, Jambi - SMPN 3 Batang Hari adakan peresmian sanggar seni dan

sastra yang diberi nama sebiduk sedayung dihadiri oleh Istri Gubernur Provinsi Jambi dan Istri Bupati Batang Hari dengan persiapan yang singkat, Senin (07/02/2022).

Kegiatan peresmian di halaman sekolah dihadiri oleh Hesti Haris Istri Gubernur Jambi, Zulva Fadhil Istri Bupati Batang Hari, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Batang Hari, Diskominfo, beserta kepala sekolah lainnya dan tamu undangan.

Dalam sambutannya Hesti Haris mengaku satu jurusan dengan Ibu Rahmini Kepala Sekolah SMPN3 Batang Hari dan faham betul bahwa ibu Rahmini adalah sosok orang yang menginginkan kemajuan dalam segala bidang.

“Ini adalah sekolah pertama yang saya kunjungi selaku istri gubernur di kabupaten Batang Hari, bukan karena saya membanggakan menjadi istri gubernur tetapi saya membanggakan kemajuan kabupaten Batang Hari dalam bidang pendidikan terutama SMP 3,” ucapnya.

Hesti berharap dunia pendidikan di kabupaten Batang Hari maju dan mampu berinovasi dalam dunia pendidikan.

Ditempat yang sama, Zulva Fadhil istri Bupati Batang Hari selalu Ketua TP-PKK Kabupaten Batang Hari mengatakan, dengan adanya sanggar ini anak-anak didik dapat menyalurkan ide-idenya.

“Dengan adanya sanggar ini, anak-anak ini kreatifitasnya, ide-idenya, cita-citanya, mimpinya bisa tertampung diwadah ini. Karena selama ini anak-anak kita yang punya potensi tidak pernah diberikan ruang atau tempat, jadi mudah-mudahan sanggar ini akan menjadi ruang dia untuk mengekspresikan cita-cita dan mimpi yang dimiliki anak-anak kita,” ucapnya.

Ditambahkannya, “Harapan saya menular ke sekolah-sekolah yang ada di seluruh Batang Hari karena ini adalah yang perdana di kabupaten Batang Hari, SMPN 3 ini,” tutupnya.

(red)